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金安国纪集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
编号：2025-001 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研      □分析师会议      □媒体采访 

□√业绩说明会        □新闻发布会      □路演活动 

□现场参观          □其他：                     

活动参与人员 参与公司 2024 年度网上业绩说明会的广大投资者 

活动时间 2025 年 5 月 16 日(周四)下午 15:00~17:00 

活动地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

活动形式 公司通过全景网采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人员 

1、董事长、总裁        韩  涛 

2、董事、副总裁、董秘  程  敬 

3、董事、财务总监      赵  煜 

4、独立董事            杨德利 

交流内容及具体问答

记录 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、领导，您好！我来自四川大决策公司的电子元器件业务毛利

低，未来如何增加产品的附加值？有没有转型的考虑？ 

答：尊敬的投资者，您好！整个行业的毛利率都低，主要是

市场低迷的原因导致。公司将积极推动新产品的研究与开发，加

大产品的推广力度，进一步拓展公司的市场发展空间，提升产品

的附加值。 

2、你好，贵司产品是否供应军工企业？能否介绍一下相关情况？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司的客户群是 PCB 企业，PCB

企业的产品广泛用于家电、计算机、照明、汽车、通讯、军工等

细分电子行业。 

3、二季度业绩会继续增长吗? 

答：尊敬的投资者，您好！根据相关规定公司不对 2025 年

度上半年业绩进行预计披露。公司将根据实际经营情况，及时履

行信息披露义务。 
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4、公司股价低迷是否有回购计划公司高管是否有增持意愿？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司如果有相关计划，将会及时

对外披露。 

5、你好，在行业高景气的背景下，公司经营业绩却乏善可陈。

请问公司将采取什么具体计划提升经营能力？能否详细介绍一

下公司目前的 PCB业务和医药业务经营情况？相较于同行，公

司未来发展有什么独特优势和亮点？ 

答：尊敬的投资者，您好！覆铜板行业有很多细分市场，公

司在所属的细分市场中具有较强的竞争力。2024 年度，医疗健康

板块实现营业收入 2.20 亿元，较去年同期下降 35.03%，主要原

因是公司转让了所持有的承德天原股权后，承德天原不再纳入公

司合并报表范围。印制电路板（PCB）板块，实现营业收入 1.68

亿元，较去年同期增长 32.81%。 

6、你好，公司是否有研发或量产高端覆铜板？如可应用于 AI服

务器或 6G通信的高速高频覆铜板、IC载板等。 

答：尊敬的投资者，您好！公司一直致力于产品的研发投入，

持续推动技术创新。 

7、公司覆铜板业务在 2024年销量增长 21.73%，但传统市场竞

争激烈导致利润率承压。未来如何平衡高端产品（如 5G通讯、

高 TG覆铜板）与传统产品的产能分配？是否计划进一步淘汰低

附加值产线？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

针对新兴市场，公司将进一步升级公司的产品结构，准确把

握市场动态，提升高等级产品的推广力度，进一步拓展公司在新

兴市场的发展空间。 

针对传统市场，公司将进一步巩固现有市场占有率，实施灵

活的营销和价格策略，发挥公司规模化优势，降本增效，提高盈

利水平。 

8、韩总，你好。原材料（铜箔、树脂等）成本占比高且价格波
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动大，公司如何提升议价能力？是否考虑向上游延伸？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

（1）在供应链管理方面，公司通过持续加强供应链管理、

注重原材料信息收集，研判原材料价格趋势，做好供应链保障规

划，与优质供应商建立长期战略合作关系，始终保持原材料供应

价格的合理性与稳定性。 

（2）公司拥有玻璃布生产基地，生产的玻璃布有助于公司

实现产销一体化，形成产业链优势，有利于降低公司的生产成本、

保障原材料供应安全。 

9、韩总，你好。您作为创始人兼总裁，如何规划管理层梯队建

设？是否考虑引入职业经理人应对多元化挑战？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将以内部培养与外部引进相

结合的方式加大人才引进和培养力度，丰富人力资源储备；并将

进一步完善组织架构、构建绩效管理体系，将人、岗、薪三者有

效匹配，实现人力资源组织的合理优化，提升各组织模块和各业

务团队的战斗力，为优秀人才提供更好的发展机遇和平台，进一

步提升人力资源竞争优势。 

10、程总，你好。医疗健康板块因转让承德天原导致收入下降，

目前剩余两家子公司表现平稳。该板块未来是继续收缩还是寻求

新增长点？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将稳健推进医疗健康板块业

务的发展，进一步提高经营管理水平，加强营销团队建设，扩大

市场占有率，提高盈利能力和经营业绩。 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的

说明 

否。 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文档

等附件 

无。 

 


